



24 octobre 2025. AUZANCES - Inauguration de la salle associative et de la salle omnisports de l'espace André VÉNUAT

LA MONTAGNE

Auzances. L'espace André-Vénuat rénové

Vendredi 24 octobre, l'espace André-Vénuat, qui a bénéficié d'importants travaux a été inauguré en présence de nombreuses personnalités (*).

Publié le 03 novembre 2025 à 05h00



Les personnalités lors de l'inauguration. © Droits réservés



24 octobre 2025. AUZANCES - Inauguration de la salle associative et de la salle omnisports de l'espace André VÉNUAT

Françoise Simon, a tout d'abord relaté l'historique de cet espace construit en 1992 lors de la première mandature d'André Venuat et rappelé le bien-fondé de cette construction fréquentée par près de 800 personnes chaque semaine.

De la salle socio-culturelle...

à ce jour, les associations de football, basket, tennis, badminton, athlétisme, boxe, kung-fu, judo, yoga et gym - regroupant environ 420 licenciés -, le collège, les écoles élémentaire et maternelle, les gendarmes, les pompiers, l'Apajh, le CAVL Agir, se partagent gratuitement l'espace et ses créneaux.

L'élue a ensuite tenue à remercier les initiateurs, maire ou présidents du club omnisport : André Venuat, Marc Naudin, Roger Noël Arnaud et Alain Mathieu. Ils ont fait en sorte que ce lieu vive bien avec les valeurs essentielles de vie collective. La maire a indiqué que la salle socio-culturelle associative était devenue une nécessité pour offrir à tous un accueil qualitatif.

Dès 2020, ce projet a été prévu mais retardé par la crise du Covid, puis la liquidation de l'entreprise retenue pour le gros œuvre. Le montant de cette rénovation s'élève à 253.262,49 euros HT, subventionné pour l'instant par la DETR (91.052,20 euros) et le Boost'commune (30.000 euros).

Une subvention "Fafa" est attendue

Une subvention Fafa (fonds d'aide au football amateur) est toujours en attente.

Ensuite, Françoise Simon a expliqué à l'assistance les objectifs recherchés par la rénovation énergétique et acoustique de la salle omnisports : tout simplement minorer les dépenses d'électricité en améliorant le confort des utilisateurs.

Suite au dépôt d'un dossier dans le cadre du Plan de relance régional 2022-2023 - dossier qui fut éligible ! -, le conseil municipal a donc, à l'unanimité, décidé de prioriser ces travaux : isolation complète, changement de toutes les menuiseries extérieures, faux-plafond, changement des luminaires pour des leds, et surtout pendant les vacances pour l'intérieur car il était souhaitable de ne pénaliser ni les associations ni les collégiens...

...à la salle omnisports



24 octobre 2025. AUZANCES – Inauguration de la salle associative et de la salle omnisports de l'espace André VÉNUAT

Madame le maire a aussi félicité tous les intervenants qui ont permis de réaliser dans le délai imparti – marchés notifiés au 31 décembre 2023 pour tout terminer et régler au 31 décembre 2024. Challenge relevé et gagné de main de maître grâce à cette efficience collective ! Cela pour la somme de 770.122,44 euros HT, subventionné par l'ANS (400.000 euros), la DETR (80.000 euros) et, cerise sur le gâteau, des CEE pour 24.805,15 euros.